

第18回全国OB会 定期総会を開催！

9月4日～5日、大阪弥生会館において、第18回全国OB会定期総会を開催しました。冒頭、この間、OB会会員で亡くなられた方々のご冥福をお祈り黙祷を捧げました。

川端会長あいさつは、①結成17年目、関西の地で初めて総会を開催する。②たしろ応援プロジェクト、紹介者カード、秋の闘いで後援会加入の取り組みについて、③「安全保障関連法案」廃止に向けた取り組み、④社会保障制度の



充実に向けて、⑤JR貨物改革の闘いについて、⑥JR東労組一部OB会会員の組織破壊攻撃について、⑦先達の声 第10号発行、⑧鶴木事務局長退任について、等がありました。

来賓あいさつは、相澤中央執行委員長、関西支社永田支社長、JR西労

OB会文中本部OB会会長、佐久間本部青年部長、関西地本定国委員長、各位様からあいさつがありました。

また、メッセージが、憲法9条連から寄せられました。

その後、各地本OB会の活動報告がありました。一日目の議事終了後、懇親会が開催されました。

二日目の開会直後に、たしろかおる議員より、前回の初当確から5年が経過し、組織が自分を育ててくれたと感じている。この間、組織内候補として国政に身を置き活動し、貨物の課題について、取り組んできた。鉄道・交通の職域代表として、職場の闘いがあるからである。安倍政権の暴走を許さず、安全保

障関連法案は憲法違反である。労働諸法制反対であると言った、あいさつをいただきました。

質疑で16名の代議員から発言があり、たしろ応援プロジェクトの取り組みと後援会加入、OB会の組織の強化・拡大を目指す。JR貨物改革の闘いを支援していく。社会保障制度の充実に向けて取り組む。と言った、力強い決意がありました。

◎ 全国 OB 会 新 役 員

事務局長 税 田 憲 由 中央本部 新鶴見機関区

◎ 退 任

鶴木前事務局長は、今総会をもって退任されることになりました。全国 OB 会に対するご指導と助言を示され、全国 OB 会、発展の為に力を頂きました。

長い間お疲れ様でした。

健康第一、楽しいOB会活動を進めよう。



2015 年度 全国 OB 会新役員名簿

会 長	川 端 実 関 東	副会長	中 村 靖 治 関 東
副会長	藤 原 博 之 関 西	事務局長	税 田 憲 由 中央本部
幹 事	小 澤 光 之 北海道	幹 事	後 藤 勝 志 東 北
幹 事	若 色 隆 男 関 東	幹 事	竹之内 義 方 関 東
幹 事	迫 米 蔵 東 海	幹 事	林 田 則 夫 関 西
幹 事	酒 井 秀 親 九 州	幹 事	藤 田 尚 輝 中央本部
会計監査	加賀谷 一 男 関 東	会計監査	加 藤 誠 二 関 東